

Liebes Tagebuch !!

Heute im Jahr 2030 ist es sehr komisch, es liegt gar kein Schnee. Die Schneekanonen sind nicht so toll, wie es überall in den Zeitungen steht..

Sie machen nur Eis.

Das Dorf ist furchtbar.

Fast alle Menschen sind unglücklich.

Wegen der Luft und dem schwarzen Nebel, der tagelang über Olang liegt.

Die meisten Gebäude, die die Menschen neu dazu gebaut haben, sind

Kaffee, Bars, Hotels und Wohnungen zum Vermieten.

Bald sind mehr Touristen da als wir Einheimischen.

Die Touristen werden immer frecher.

Sie stehlen, sind unhöflich und machen alles, was ihnen gefällt.

Viele Menschen brauchen eine Beatmungsmaschine, das ist ein kleiner

Apparat, der für dich atmet.

Zu Hause hat ein jedes Kind einen Computer, dort kann es Hausaufgaben machen.

Man lädt die Aufgaben dann auf ein kleines Gerät herunter. In der Schule steckt man das Gerät an einen Computer an, so kann der Lehrer kontrollieren, ob es die Aufgaben gemacht hat. Es braucht keine Hefte mehr!!!

Kathrin Schneider